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Spink/Maury Catalogue de Timbres de France 2022-2023 

124th Edition 2021, size 210 x 148 mm, 816 pages with colour illustrations, text english, Hardback.
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 The Spink Maury Catalogue has traditionally provided the highest level of detail for the stamps and covers of
France, with thousands of top quality illustrations and prices updated every year. It was acquired by Spink in
2015, and the editors have since endeavoured to make this the premium reference work of its kind. 
 
 The catalogue includes stamps on cover, tete-beche issues, blocks, reprints, military mail. specimens,
telegraphs, officials, parcel post, booklets, essays, proofs, airmails, precancels, postage dues, imperforate
issues, balloon mail, occupation issues, telephone stamps, siege mail and war stamps, and is the
authoritative work for any collector of French stamps, or anyone interested in this fascinating area of philately.
 
 The 2022-2023 Edition has over 2000 changes and additions since the previous edition and is an absolute
must for collectors of French stamps.
 
 
 Spink/Maury Catalogue de Timbres de France 2022-2023
 
 124. Auflage 2021, Format 210 x 148 mm, 816 Seiten mit Farbabbildungen, Text englisch, Hardcover.
 
 Der Spink Maury-Katalog bietet traditionell die höchste Detailgenauigkeit für die Briefmarken und Briefe von
Frankreich mit Tausenden von hochwertigen Illustrationen und jährlich aktualisierten Preisen. Es wurde 2015
von Spink erworben, und die Herausgeber haben sich seitdem bemüht, es zum Premium-Nachschlagewerk
seiner Art zu machen.
 
 Der Katalog umfasst Briefmarken, Tete-Beche-Ausgaben, Blöcke, Nachdrucke, Militärpost. Exemplare,
Telegraphen, Beamte, Paketpost, Hefte, Aufsätze, Probeabzüge, Luftpost, Vorentwertungen, Portogebühren,
ungezähnte Ausgaben, Ballonpost, Besatzungsausgaben, Telefon-, Belagerungs- und Kriegsbriefmarken und
ist das maßgebliche Werk für jeden Sammler französischer Briefmarken oder alle, die sich für dieses
faszinierende Gebiet der Philatelie interessieren.
 
 Die Ausgabe 2022-2023 hat über 2000 Änderungen und Ergänzungen seit der vorherigen Ausgabe und ist
ein absolutes Muss für Sammler französischer Briefmarken.
 
 Quelle: Verlagsinfo 

Lieferanteninformation

Kundenrezensionen:Für dieses Produkt wurde noch keine Bewertung abgegeben. 
Bitte melden Sie sich an, um eine Rezension über dieses Produkt zu schreiben. 
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